



介護の知恵袋

でじま・くにくさに 留学生が!



カタリーナ
カンケ
ドイツ出身

- ① **なぜボランティア先日本を選んだのか**
子供の時から日本が好きで、日本語を勉強している間に日本に行きたいと思いました。
- ② **日本の介護現場のイメージ**
お年寄りさんが親切で丁寧なイメージ。
- ③ **今後働いていく中で経験したい事**
たくさんの人と接して、人の役に立ちたい。
- ④ **日本の生活への不安や期待**
お年寄りの日本語が分からない事が不安。日本人とお話をする事を期待している。
- ⑤ **自己紹介**
カタリーナ・カンケ
18歳 牛丼・天ぷらが好き。
- ⑥ **でじま・くにくさの印象**
とても広く、きれいな施設で驚きました。
- ⑦ **これからの抱負**
ドイツに帰国したら大学へ行き、日本語を勉強したい。
- ⑧ **滞在中、挑戦したいこと**
毎日、新しい言葉を勉強したい。

職員紹介



あと会グループ
新フード開発プロジェクト
スーパーバイザー
佐藤 俊郎

経歴
ホテルセンチュリー21広島 料理長
東京電力業務用電化厨房体験 料理長
施設 昭和40年10月23日生 料理長
血液型O型

東京から単身赴任で広島に戻ってまいりました。料理人一筋29年の経験を活かし、あと会グループに貢献できればと思っております。皆様、宜しくお願ひします。

いきいきバス旅行2013



今年も、毎年恒例のバスハイクが11月3日に開催されました。今年もグリーンピア瀬戸内に行きました。バスの中では、クイズゲームをしながら笑い声が飛び交います。到着後に、まず集合写真。最初は、緊張の面持ちですが、徐々に表情も緩やかに。笑顔の写真が取れました。その後は、食事をして皆さんお待ちかねの大衆観劇。人情物の劇で良かったと満足げな表情が見られました。お土産を買う方もおられ、また来年も！と皆さん満足された一日となりました。

年賀寄附金配分事業完了のお知らせ

この度、日本郵便株式会社から、平成25年度デイサービスセンターに利用者が送迎迎車両の増備事業において、年賀寄附金の配分を受け事業を完了しました。ここに事業完了の報告を申し上げますとともに、日本郵便株式会社を始めご協力を賜りました関係者の皆様に謹んで感謝の意を表します。



編集後記

11月になり、冬の足音が少しずつ聞こえてまいりました。徐々に体調を崩しやすい時期になってきましたが、皆さまは体調のほうはいかがでしょう？

さて、この2カ月も様々な動きがありました。スウェーデン研修に参加した職員も一回り大きくなって帰ってきました。そして、留学生のカンケさんの受け入れなどもあり、あと会全体にまた新しい風が吹いています。

もちろん、毎年恒例のふかわ・くにくさ秋祭り、通所サービスでのいきいきバス旅行も開催されました。私達職員にとって皆様の笑顔を見ることが一番の喜びです。そして、その笑顔を見ると、自然と職員も笑顔になっていきます。

ご利用者の皆様、家族の皆様、そして職員の笑顔の花がこれからもたくさん咲き誇るよう、日々一つひとつの出会いを大事にし、まい進していきたいと思ひます。

今年の発行はこれで終わりですが、また来年も職員一同力を合わせて頑張っていきます。皆様良いお年をお迎えください。

12・1月の行事予定

- 12月 クリスマス
- もちつき
- 1月 元旦祝賀会
- 初詣
- 鏡開き

このほかにも、毎月ショッピング、コンサート、誕生日会を行っています。